

季節のイベント

8/5 | 灘崎中学校 職場体験

歌や踊り、紙芝居、けん玉などを披露してくれました。

メッセージが書かれた手作りのメダルを。↓

8/5.8/6 | 入所夕涼み会

お礼にフェルトで作ったマスコットを。

8/7 | デイサービスみらい 彦崎あおぞらクラブとの交流

8/26 | 入所サマフェス

「あらえっさー」

9/16 | グループホーム敬老会

9/16 | ゆめの里デイケア敬老会

いつもゆめこうばのパンやうどんを食べてくださりありがとうございます。今回は、うどんの新商品についてご紹介させていただきます！

ゆめこうば

岡山県産小麦配合
もちり小うどん(100g×8玉) 500円(税込)

地産地消をテーマに開発致しました。岡山県産小麦「ぼっけー粉」を使用した小麦の風味が香るもちりとした冷凍うどんです。100g(0.5人前)で、小分けになっているのも便利です。また、岡山県が推奨している「農福連携事業」の一環として、福祉施設などが岡山県産の原材料を使用した製品を開発した場合に認定される「ハレの福産良品」に登録されました。

現在、サウスヴィレッジや深山公園、農マル園芸などに出品して好評をいただいております！もちろん、ゆめこうばでも販売しております。お買い物に行く機会がございましたらぜひ一度ご賞味くださいませ。

Instagramもチェック!!



医療法人 渡辺医院
TEL (086)362-0363

老人保健施設 ゆめの里
TEL (086)362-0744(代)

- 渡辺医院
- ゆめの里クリニック
- 老人保健施設 ゆめの里
- ゆめの里 通所リハビリテーション
- ゆめの里在宅介護支援センター
- ゆめの里訪問看護ステーション
- グループホーム えがおをみせて
- グループホーム いつもえがおで
- サービス付き高齢者向け住宅 みらい
- デイサービス みらい
- 就労継続支援B型事業所 ゆめこうば



日々の活動を投稿しています! ホームページ



ブログ



ゆめの里通所リハビリテーション Instagram



ゆめつうしん

総合機関誌 第91号

発行日/令和6年10月30日 発行元/医療法人渡辺医院 老人保健施設ゆめの里
〒709-1213 岡山県岡山市南区彦崎2869-8
医療法人 渡辺医院 TEL.(086)362-0363 FAX.(086)362-1835
ホームページ http://yumeno-sato.com
〒709-1215 岡山県岡山市南区片岡2370-1
社会福祉法人 希望 TEL.(086)363-5105 FAX.(086)363-5106

01 榎本 浩太郎さん

意気込み

今までは入所者様の介護やケアプラン作成をしていました。居宅ケアマネとなり在宅生活をご家族様と一緒に支えていくこととなりました。大変な仕事ですが、今までの経験を活かし頑張っていきます。

居宅支援事業所で働きだし、驚いたこと

在宅復帰の際に、居宅ケアマネは他事業所の方と利用者様の生活を支えるため、いろいろ考えて準備をしていることが改めて分かりました。

失敗談

訪問先にスマホを忘れて帰ったこと。気づいたときはすぐ焦りました。

趣味

- ・ライブに行くこと
- ・家族でおでかけ



在宅介護支援センター New face!

私たちに
ご相談ください!

02 杉本 真澄美さん

ゆめの里で働きだして驚いたこと

デイケアの広さと利用者様の人数の多さに驚きました。

失敗談

方向音痴で道に迷ってしまい、利用者様宅への訪問時間に遅れてしまったこと。

趣味

- 海に落ちること
- 休日の過ごし方
ドライブ。



03 岡林 悠稀さん

ケアマネを始めて思ったこと
思っていた以上にケアマネの仕事は覚える事が多く、勉強の毎日です。

ゆめの里に来て驚いたこと
職種の多さに驚きました。

失敗談

新規契約の際に、名刺を忘れたこと。

趣味

音楽を聴くこと。いつか野外フェスに行きたい。

休日の過ごし方

子供のバスケの試合観戦や送迎



通所リハビリテーション 新人相談員 坂本くんとある一日

坂本くんは
何事にも一生懸命で
熱い男です。

この仕事に
とてもやりがいを感じています。

初めて担当者会議に参加した時、ご家族様、利用者様、ケアマネージャーさんの話を聞きながら議事録を記載するのが大変で、自分にできるのかなどと不安でした。
契約時、初めは契約書ばかり見て説明をしていましたが、今ではご家族様の顔をしっかりと見て説明しています。



新規利用者様の情報を端的に伝えなければならぬので、最初は緊張して顔が赤くなっていました。



多くの利用者様の名前を覚えるのに苦労しましたが、積極的にコミュニケーションをとっています。今では「お兄ちゃんと話すと元気になるわ」と言ってもらえるように。思いをくみ取りながら話を聞くことで信頼関係が築けると思うので、これからもこの時間を大切にしていきたいです。



車内では利用者様の昔話を聞きながらワイワイしています。